

Verwüstung. Nur durch unermüdlichen Einsatz von Betriebsleitung und Belegschaft sowie die Hilfe vieler Freiwilliger und durch die Unterstützung der staatlichen Organe unserer Republik war es möglich, die Produktion bereits 14 Tage nach der Katastrophe wieder aufzunehmen. Ein neuer Abschnitt in der Geschichte des traditionsreichen Betriebes begann mit der Aufnahme staatlicher Beteiligung im Jahre 1962. Komplementär und Betriebsleiter des halbstaatlichen Betriebes C. L. Schlobach KG, Mühlenwerke Colditz, wurde der Urenkel des Gründers der Firma. Durch gemeinsame Anstrengungen von Betriebsleitung und Belegschaft war es möglich, die Produktion auf etwa 8000 t jährlich zu steigern und die Bedingungen der Werktätigen mit Unterstützung unseres Staates ständig zu verbessern.

Ein deutlich sichtbares Band reicht von den Werktätigen des halbstaatlichen Betriebes im Jahre 1965 über sieben Jahrhunderte zurück zu Heinrich Pellifex, der im Jahre 1265 die gleiche Arbeit an gleicher Stelle verrichtete, um Brot für die Menschen zu schaffen. Die gleiche Aufgabe wird uns auch in Zukunft gestellt sein, und unser Ziel ist es, sie zum Wohle unserer Republik immer besser und erfolgreicher zu lösen.